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An  
Herrn Bürgermeister 
Marcus Maria Mombauer 
 
 
Anfrage: Gewässerentwicklungsmaßnahmen an der Sülz 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 

 

in der Antwort vom 13.12.2010 auf die Anfrage der SPD-Fraktion bezüglich der Hochwas-

sersituation an  der Sülz vom 18.11.2010 führt die Stadtverwaltung aus, dass "viele Ge-

wässerentwicklungsmaßnahmen z. B. durch Aufweitung des Flussprofils als Nebeneffekt 

eine günstige Auswirkung auf das Rückhaltevermögen" haben. Gewässerentwicklungs-

maßnahmen sind Aufgabe des Aggerverbands. Die letzten Tage machen deutlich, dass 

offensichtlich ein größeres Rückhaltevermögen an der Sülz benötigt wird. Vor diesem 

Hintergrund bitte ich Namens der SPD-Fraktion um mündliche wie schriftliche Beantwor-

tung folgender Fragen spätestens in der Ratssitzung am 14.02.2011: 

 

• Welche Gewässerentwicklungsmaßnahmen mit positiven Auswirkungen auf das 

Rückhaltevermögen sind vom Aggerverband in den letzten Jahren auf dem Gebiet 

der Stadt Rösrath durchgeführt worden? 

• Welche Gewässerentwicklungsmaßnahmen mit positiven Auswirkungen auf das 

Rückhaltevermögen sind vom Aggerverband in den letzten Jahren am Oberlauf 

der Sülz durchgeführt worden? 

• Welche Gewässerentwicklungsmaßnahmen mit positiven Auswirkungen auf das 

Rückhaltevermögen sind vom Aggerverband zukünftig auf dem Gebiet der Stadt 

Rösrath geplant? 

• Welche Gewässerentwicklungsmaßnahmen mit positiven Auswirkungen auf das 

Rückhaltevermögen sind vom Aggerverband zukünftig am Oberlauf der Sülz ge-

plant? 

• Wie werden die positiven Auswirkungen von Gewässerentwicklungsmaßnahmen 

auf das Rückhaltevermögen vom Aggerverband ermittelt? 



• Welche Aufgaben übernimmt der Aggerverband als Zweckverband für die Stadt 

Rösrath? 

• Wie hoch ist die jährlich von der Stadt an den Aggerverband zu zahlende Ver-

bandsumlage in den Jahren 2001-2010 gewesen? 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

Dirk Mau 
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